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市政に関する一般質問通告一覧 

平成２８年第４回半田市議会定例会 

 

【日程】※日時は予定です。 

日      時 質  問  議  員 

６月２１日（火） 午前１０時３０分～ １． 加 藤 美 幸 （創造みらい半田） 

午後 １時００分～ ２． 山 田 清 一 （公明党） 

３． 山 本 佳代子 （日本共産党） 

４． 山 内   悟 （日本共産党） 

６月２２日（水） 午前 ９時３０分～ ５． 中 川 健 一 （無所属） 

６． 岩 田 玲 子 （創造みらい半田） 

午後 １時００分～ ７． 竹 内 功 治 （志民ネット） 

８． 山 本 半 治 （公明党） 

 

６月２１日（火）午前１０時３０分～ 

 

１． ６番議員  加 藤 美 幸 （創造みらい半田）  【一問一答】 

１ 受動喫煙の防止や分煙対策、禁煙へのサポート、教育について 

（１）妊産婦や子どもなどへの受動喫煙防止の取り組みや禁煙サポート、また、タバコと健康

の教育について 

①妊産婦や子どもへの受動喫煙の影響をどう考えるか 

②妊産婦の喫煙の現状や、禁煙へのサポートはどうか 

③小中学生や未成年の若者へのタバコと健康に関する教育はどのようか 

④これから子どもをもうけようとする夫婦や現在子育て中の家庭など、喫煙や受動喫煙

の知識啓発はされているか 

⑤禁煙したい人への相談や禁煙外来など、情報やサポートの取り組みはどうか 

（２）分煙対策や喫煙などへの指針などの策定について 

①イベント時や観光施設での分煙、また、公共施設や路上などでの分煙や喫煙に関する

指針や計画の策定など、どう考えているか 

２ 「半田市民の歌」を市歌に制定し歌い継ぐことについて 

（１）かつて歌われていた「半田市民の歌」をもう一度普及させ、多くの市民が歌い継ぐこと

で半田市への愛着心や人とのつながりを深める効果が考えられます。公式行事をはじめ

多くの市民にいつでもどこでもどんな形でも親しんでもらえる「市歌」として正式に制

定することについてどう考えるか 

①「半田市民の歌」は、いつ、どのように作られたか 

②「横浜市歌」のように長く歌い継がれる「市歌」をどう考えるか 

③小中学生や一般市民に「半田市民の歌」の歌詞の意味から、歌い方などを教え、みん

なで歌うことについてどう考えるか 

④市制記念日等に一般の子どもから高齢者、合唱クラブ、音楽団体等で大合唱し、歌で

心が一つにまとまるよう「市歌」として制定してはどうか 
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６月２１日（火）午後１時００分～ 

 

２． １１番議員  山 田 清 一 （公明党）  【一問一答】 

１ 安全・安心なまちづくりの更なる推進について 

（１）防犯カメラの設置について 

①防犯カメラの設置に対する本市の認識について 

②本市が設置している防犯カメラの設置場所について 

③防犯カメラの設置に対する今後の取り組みについて 

④防犯カメラの設置に対する補助制度の導入について 

（２）公用車へのドライブレコーダーの導入について 

①ドライブレコーダーに対する認識について 

②職員の交通安全意識の向上と事故発生時の原因究明の役割を果たすドライブレコーダ

ーの導入について 

 

 

３． １番議員  山 本 佳代子 （日本共産党）  【一問一答】 

１ 介護保険制度の見直しによる地域支援事業の取り組みについて 

（１）介護予防・日常生活支援総合事業（新しい総合事業）について 

①新しい総合事業はいつからやるのか 

②総合事業開始時に、すでに利用している被保険者が更新になった場合と新規申込の場

合は、今までどおりのサービスが受けられるのか 

③総合事業に移行してからのチェックリストで適切な振り分けができるのか 

④介護予防、生活支援サービス事業の受け皿作りはどのくらい進んでいるのか 

⑤生活支援コーディネーターの役割と情報共有・協議・連携するための協議体のメンバ

ー構成は 

⑥地域支援事業の介護予防事業のうち平成 28年度打ち切りになる事業とその理由は 

 

 

４． ２番議員  山 内   悟 （日本共産党）  【一問一答】 

１ 公園について 

（１）公園整備の現状について 

①市民一人当たりの公園の面積はどう推移しているか 

②公園の今後の拡充はどうなっているか 

③雁宿公園の整備はどう進んでいるか 

２ うるおいのある空間整備について 

（１）七本木池について 

①七本木池公園は親水性のある公園として、整備されたが、利用状況はどうか 

②七本木池にアオコが大量発生する。その原因はなにか 

③七本木池のＣＯＤなど環境の値はどうなっているか 

④七本木池地域の公共下水道への接続率はどうなっているか。合併浄化槽などの流入の
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件数はどうか 

⑤七本木池のアオコ大量発生の対策はとれているのか 

（２）宮池について 

①宮池の水質浄化をどう進めていくか 

 

 

６月２２日（水）午前９時３０分～ 

 

５． １４番議員  中 川 健 一 （無所属）  【一問一答】 

１ 戦争に反対するだけの平和主義から平和を創り出す平和主義へ歩みを進めよう 

（１）半田市役所の平和事業の現状について 

①半田市役所の平和の定義は何ですか 

②半田市役所の平和事業の目的は何ですか 

③平和事業は何をやっていますか。予算は総額いくらですか 

④小中学校では平和教育は何をやっていますか 

⑤総務課の平和事業と秘書課の国際交流事業とはどのように連携していますか 

（２）半田市役所の平和事業の問題点、日本国の被害者側のみの立場と言う偏った教育啓発内

容であること 

①大東亜戦争時に、多くが米国や英国、蘭国等の植民地（領土）となっていたアジア太

平洋諸国の住民に対し、日本国は加害の歴史的事実もあります。この点を平和事業で

取り上げない理由は何ですか 

②外務省によれば、北方領土はロシアに占領されていて、竹島は韓国に不法占拠されて

います。また尖閣諸島では中国の海上警察船が領海侵犯を繰り返している、とのこと

です。さらには北朝鮮には未だに拉致された日本国民がいる上、日本近海へ向けての

弾道ミサイル発射実験を繰り返しています。日本の平和を現に脅かしている出来事に

ついて平和事業で取り上げない理由は何ですか 

（３）外国の戦争や紛争、テロに関心を持ち、国内外での平和創出、平和維持、平和形成に市

民としてどう参加するか 

①オバマ大統領の広島での演説をどう評価していますか 

②どうすれば平和を創り出すことができると考えていますか 

③シリアの難民（移民ではない）を例え一家族でも二家族でも、一時的にでも半田市内

へ受け入れることは世界の平和形成に具体的に役立つ行動ではないでしょうか 

 

 

６． ８番議員  岩 田 玲 子 （創造みらい半田）  【一問一答】 

１ 乳がん検診について 

（１）半田市の乳がん検診とその後について 

①ピンクリボンによる乳がん検診の啓発はとても分かりやすく効果があると感じていま

す。乳がんの受診率はどのように推移していますか 

②一般的に乳がん検診を受けた方の９％が要精密検査、0.3％が乳がんといわれています。

半田市の乳がん検診ではいかがですか 
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③要精密検査の方にはケアが必要であると考えますがいかがですか 

④乳がん検診の推進のために半田市の現状をお伝えする考えはありますか 

２ 市制 80周年記念とはんだ山車まつりを迎えるにあたって 

（１）市制 80周年記念について 

①市制 80周年を迎えるにあたってどのような事業を考えていますか 

（２）はんだ山車まつりを同年に迎えるにあたって 

①ゲストについて考えはありますか 

 

 

６月２２日（水）午後１時００分～ 

 

７． ３番議員  竹 内 功 治 （志民ネット）  【一問一答】 

１ 半田市の名産・特産物となる「飲食」を活用した観光振興について 

（１）半田市の名産・特産物となる「飲食」を活用した具体的な観光振興について 

①半田市の名産・特産物となる「飲食」は何か 

②市内外にどのようなアピールを行っているのか 

③力を入れている「醸すご飯」は、成功していると考えているか 

④名産・特産物が、どれほどの知名度や人気があるのか、調べているか 

⑤半田市の児童生徒が名産・特産物を知り、また愛着を持ってもらうために、学校の授

業や給食において取り組んでいることはあるか 

⑥市民との協力や連携は、どのように行っているのか 

⑦他の自治体や団体との連携は、どのように進めているのか 

⑧名産・特産物について、新たに生み出すことを行っているのか 

⑨名産・特産物が、半田市の観光振興に役立っていると考えているか 

⑩今後、名産・特産物となる「飲食」を活用して、どのように観光振興を進めていく考

えなのか 

 

 

８． １３番議員  山 本 半 治 （公明党）  【一問一答】 

１ 災害対策の充実について 

（１）福祉避難所について 

①福祉避難所の指定状況について 

②福祉避難所入所対象者の想定数について 

③福祉避難所の周知徹底について 

④福祉避難所支援スタッフの確保について 

（２）感震ブレーカー（簡易タイプ）普及の取組について 

①設置費補助金申請の現状について 

②高齢者・障がい者世帯設置へのサポート体制の充実について 

③自治区共同購入の促進について 

 

 


